

## SOLIDARIDAD

# #JuntosPodemos

## ACA y GMA en acción conjunta en la pandemia



Ministro Martín Lema (MIDES), director de INDA  
Ignacio Elgue, presidente de ACA Alfredo Lago

**SIN LUGAR A DUDAS, LA SEGUNDA OLA DE LA PANDEMIA OCASIONADA POR EL COVID-19 RESULTÓ EL PEOR MOMENTO DE LA EVOLUCIÓN DE LA ENFERMEDAD, MARCADO POR UN NÚMERO RÉCORD DE CONTAGIOS Y POR LA APARICIÓN DE UNA NUEVA VARIANTE DE LA ENFERMEDAD IMPORTADA DESDE BRASIL CONOCIDA COMO P1. AUN CON LA LLEGADA DE LAS VACUNAS AL PAÍS Y PESE A CONTAR CON UN SISTEMA DE VACUNACIÓN ÁGIL, LOS COLETAZOS DE LA ENFERMEDAD PEGAN DURO A QUIENES MÁS NOS NECESITAN.**

### ACCIONES 2021 #ENTRE TODOS

Ante este escenario, ACA y GMA decidieron realizar un esfuerzo conjunto por medio de una donación de 30.000 kilos de arroz -equivalente a 300.000 raciones- que serían distribuidos por el Ministerio de Desarrollo Social (MIDES) y a las Fuerzas Armadas. La iniciativa se repite al igual que a comienzos de 2020, un total de 90 toneladas han sido entregadas hasta el presente y se prevé continuar con el apoyo.

Además de las operaciones directas y las donaciones de arroz entregadas a las instituciones, puertas adentro y también junto a GMA se realizaron campañas anticovid, en un año más de la pandemia que también coincidió en un nuevo inicio de zafra.

En el 2020 el desconocimiento y la incertidumbre atacaba a cada uno de nosotros, pero sabíamos que la cosecha de arroz no podía frenar. De igual manera sucedió en el 2021 pero a diferencia del anterior nos encontramos preparados y coordinados en acciones concretas. En cada empresa, en los laboratorios ACA y a nivel de los productores la tónica fue mantener cuidados extremos, trabajando en burbujas y cuadrillas, siguiendo los protocolos emitidos por el MGAP con rigurosidad. Si bien no estuvimos exentos, logramos culminar la zafra con buenos resultados.

### VACUNACIÓN EN ZONAS ARROCERAS

El pasado primero de marzo se dio inicio a la vacunación en distintas localidades del país, llegando incluso a rincones donde, de no ser de esta forma, se presentarían dificultades debido a las distancias y a las escasas frecuencias de transporte para los potenciales vacunados. En general el apoyo a la campaña de vacunación del gobierno ha sido unánime, cada empresa tiene su régimen en particular, pero en todos los casos el sostén al trabajador para agendarse y para ir a vacunarse estuvo totalmente contemplado en todos los espacios donde el arroz es parte. ✓